

Zeitschrift: NIKE-Bulletin
Herausgeber: Nationale Informationsstelle für Kulturgüter-Erhaltung
Band: 36 (2021)
Heft: 3

Rubrik: Nike ; Personalia

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Boris Schibler ...

... hat die NIKE verlassen

Seit August 2008 war Boris Schibler Redaktor des NIKE-Bulletins. Neben dieser Funktion war er langjähriger stellvertretender Geschäftsführer der NIKE. Er wirkte massgeblich mit an der Planung und Umsetzung der Tagungen und Kongresse, die



die Weiterbildungsplattform formation continue NIKE/BAK/ICOMOS in dieser Zeit durchführte und zeichnete verantwortlich für die Redaktion und Herausgabe der Tagungsakten mehrerer dieser Anlässe. Daneben betreute er, zumindest zeitweise, Bibliothek und Website sowie den Newsletter der NIKE.

Nach fast 14 Jahren hat er bei der Denkmalpflege Basel-Stadt eine neue Herausforderung angenommen. Wir danken Boris für seinen Einsatz über all die Jahre und wünschen ihm für seine neue Arbeit viel Freude und Erfolg. ■

NIKE-Team

Daniel Bernet ...

... ist der Nachfolger von Boris Schibler

Er betreut das Ressort Kommunikation, d.h. alle analogen und digitalen Kommunikationsprodukte der NIKE, darunter das vorliegende NIKE-Bulletin. Daniel Bernet hat an der Universität Bern Geschichte, Medienwissenschaft und Allgemeine



Ökologie studiert. Er stieg beim «Oberländischen Volksblatt» in den Journalismus ein, arbeitete bei der «Berner Zeitung» als Bildredaktor und später als Produzent. Seit 2012 leitete er die Produktion von «Hochparterre», dem Verlag für Architektur, Design und Planung in Zürich. Herzlich willkommen. ■

NIKE-Team

Hanna Pfister ...

... ist neu in der NIKE

Seit dem 1. März 2021 ist Hanna Pfister bei der NIKE zuständig für Finanzen und Personal. Sie hat die Nachfolge von Annelies Tschanz angetreten. Hanna Pfister hat Betriebsökonomie und International Management studiert. Vor ihrem



Engagement für die NIKE arbeitete sie einige Jahre in der Geschäftsleitung eines international tätigen Hilfswerks. Neben ihrer Teilzeitstelle bei der NIKE ist sie seit Anfang 2021 im Bereich betriebswirtschaftliche Beratung selbstständig. Wir haben Hanna als Kollegin bereits kennen- und schätzen-gelernt und heissen sie an dieser Stelle nochmals herzlich willkommen. ■

NIKE-Team

David Vuillaume ...

... ist neuer Vizepräsident

Der Vorstand wählte David Vuillaume an seiner Jurnisitzung zum Vizepräsidenten der NIKE. Er ersetzt Beat Eberschweiler. Wir danken Beat Eberschweiler für sein grosses Engagement für die NIKE, das er als Vorstandsmitglied fortsetzt.



David Vuillaume ist seit 2017 Geschäftsführer des Deutschen Museumsbundes. Er war zuvor Generalsekretär des Verbandes der Museen der Schweiz und von ICOM Schweiz, dem Nationalkomitee des Internationalen Museumsrates. Seit 2014 ist er Vorstandsvorsitzender des Netzwerks Europäischer Museumsorganisationen. Er hat Kunstgeschichte mit Schwerpunkt Museologie, Germanistik sowie Betriebswirtschaft studiert und sammelte in diversen Museumsnetzwerken umfangreiche Erfahrungen. David Vuillaume vertritt den Museumssektor im Deutschen Kulturrat. Er ist seit 2017 Vorstandsmitglied der NIKE. ■

NIKE-Team

France Terrier ...

... ist neues Mitglied der Redaktionskommission

France Terrier ist seit 2021 Vorstandsmitglied der NIKE und neu auch Mitglied der Redaktionskommission des NIKE-Bulletins. Sie leitet das UNESCO-Welterbeprojekt Arc Horloger zum



Uhrmacherhandwerk und zur Kunstmechanik. Bis 2019 war sie Direktorin des Museums für Geschichte und Archäologie in Yverdon. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit. ■

NIKE-Team

Aleksandra Mistireki ...

... ist neue SAKA-Präsidentin

Seit März 2021 ist Aleksandra Mistireki Präsidentin der Schweizer Arbeitsgemeinschaft für Klassische Archäologie (SAKA-ASAC). Ihr Studium in Klassischer Archäologie, Ur- und Frühgeschichte und Erdwissenschaften schloss sie 2012 mit einer



Lizentiatsarbeit zu den Lopades der etruskischen Stadt Spina (Fe, Italien) an der Universität Zürich ab. Seit 2007 nahm sie regelmässig an Ausgrabungsprojekten der Universitäten Zürich und Bern sowie verschiedener Kantonsarchäologien (Zürich, St. Gallen) teil. 2018 promovierte sie an der Universität Zürich zur Gebrauchskeramik des 4. Jhs. v. Chr. in Spina. Seit 2018 arbeitet sie als Assistentin an der Universität Bern, Abteilung Archäologie des Mittelmeerraums. Zu ihren Aufgaben gehören die Lehre, die Betreuung von Studierenden und die Bibliothek. Seit 2020 forscht sie im Rahmen eines Postdoc-Projekts in Himera (Sizilien). ■

NIKE-Team